



**DONNERSTAG
15. JUNI 2023
13.15 UHR
VOR DEM RATHAUS
THEO-BURAUEN-PLATZ**

IN DER RATSSITZUNG AM KOMMENDEN DONNERSTAG SOLL ÜBER EINE VORLAGE DER STADTVERWALTUNG ENTSCHEIDEN WERDEN, DIE DAS AUS FÜR DAS PROJEKT »BÜRGERHAUS LINDWEILER« BEDEUTEN WÜRDEN.

WAHR IST, DASS DIE KOSTEN FÜR DAS PROJEKT DURCH DIE SCHWIERIGEN RAHMENBEDINGUNGEN DER LETZTEN JAHRE – KRIEG IN DER UKRAINE, FLUT, PANDEMIE UND DAMIT VERBUNDENE MASSIVE BAUPREISSTIEGERUNGEN – ERHEBLICH GESTIEGEN SIND.

DIESE KOSTENSTEIGERUNG MACHT NUN AUCH DEN EINSATZ STÄDTISCHER MITTEL NÖTIG. HIERFÜR SIEHT DIE STADTVERWALTUNG, OHNE NENNUNG VON ALTERNATIVEN, KEINEN SPIELRAUM.

WAHR IST ABER AUCH, DASS GERADE WEGEN DER SCHWIERIGEN RAHMENBEDINGUNGEN DIE SOZIALEN HERAUSFORDERUNGEN IM STADTTEIL LINDWEILER UND IM KÖLNER NORDEN DEUTLICH GRÖßER GEWORDEN SIND UND WIR DAS BÜRGERHAUS MEHR DENN JE BRAUCHEN.

DARUM KÖNNEN WIR ES UNS JETZT NICHT LEISTEN ZU SPAREN.

MIT DER ENTSCHEIDUNG ÜBER DIE VORLAGE, DIE DAS FAKTISCHE AUS FÜR DAS »BÜRGERHAUS LINDWEILER« BEDEUTEN KÖNNTE, ENTSCHEIDET DER RAT AUCH DARÜBER, OB »SOZIALE STADT« IN KÖLN NUR EINE LEERE WORTHÜLSE IST.

**SEID ALLE DABEI,
WENN WIR AM DONNERSTAG VOR DEM RATHAUS PRÄSENZ ZEIGEN UND DEN RAT DARAN ERINNERN, DASS LINDWEILER NICHT MEHR WARTEN KANN**